
第 3回理事会 議事録 

支部理事会議報告 令和 6 年 5 月 22 日（水） 

13 時 30 分～14 時 30 分 

会場：ソニックシティ 
   市民ホール ４０１ 

支部長 荒川 大輔 〇 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 堀米 整 〇 和泉 紀子 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 △ 井上 聖彦 〇     

事 武智 正和 〇 柴田 惠美 ● 齋藤 竜造 〇 伊佐 由美子 〇   

厚 及川 浩一郎 △ 木本 潤 〇 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 嶋村 正雄 〇 鈴木 孝幸 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 ● 髙柳 祥絵  〇 恩田 淳子 〇   

監事 水出 祐子 ☓ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 ☓ 鈴木 正剛 ☓     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1.  令和 6 年  旅費交通費について 

2.  令和 6 年 事務局複合機について 

3.  その他 

報告事項等概要 

1． 冒頭挨拶 

(1)荒川支部長より、支部総会では、全ての審議事項を承認頂き、無事に終了できたこと、誠にありがとうご

ざいました。次年度は、理事の改選があるので、会議が多くなるため、改めてご協力をお願いしたい。 

2. 県会報告 

(1)嶋村県会広報委員より、令和 6 年度の広報グッズが決定し、クリアファイル・ポケットティッシュ・卓上

カレンダー・メモ帳・缶バッジ・ボールペン・シャロタマのキーホルダーを配布予定である。 

  また、6 月 14 日から 28 日にかけて、Nack5 でラジオ CM を放送予定である。 

(2)荒川支部長より、6 月 21 日に県会事務局会議室に於いて、若手社労士と若手弁護士の交流会を開催予定で

ある。参加希望の方は、申し出て欲しい。 

3.  定期発送の確認 

 (1)該当の各部より 6 月の定期発送に同封する文章の説明があった。 

4. 連絡・報告・確認事項 

 (1)服部広報部長より、6 月から定期発送不要会員の申込みを開始し、実際には 8 月の定期発送からペーパーレ

ス希望会員へは、定期発送を行わない予定である旨の報告があった。 

 (2)及川厚生部長より、7 月 30 日に当支部幹事の３士業のゴルフコンペが開催されるので是非参加して欲しい

との要望があった。また、5 月 16 日に支部ゴルフコンペを開催した。16 名の参加者があった旨の報告があ

った。 

 (3)吉澤総務部長より、本日の定例会終了後、代議員会議を行う予定であるので、代議員は参加すること。 

  また、7 月 27 日に支部事務所に於いて、新入会員説明会を開催予定である旨の報告があった。 

 (4)武智事業部長より、年度更新集合受付協力者は、本日中に業務開発部へ書類を提出して欲しい。 

また、「社会保険の事務手続き」を明日以降順次発送予定である。 

 (5)渡部業務開発部長より、5 月 18 日に年金相談員の研修を行い、参加者は 8 名であった旨の報告があった。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 6 年 6 月 14 日（金）13:15～  会場：ソニックシティ 市民ホール 401 



協議・審議事項概要 

1．令和 6 年 旅費交通費について 

荒川支部長より、前回理事会及び総会でも言及したが、単年度収支の赤字が予想されるため、今年度は、定

期発送のペーパーレス化を強力に実施し、何とか黒字決算としたいので、各理事はペーパーレス化に協力して

欲しい。それでも赤字決算が予想されるため、旅費交通費の見直しを改めて検討して欲しい。そのため、今期

の予算消化の推移を踏まえて見直しの議論をしていきたいので、各理事も検討して欲しいとの要望があった。 

理事からは、昨年の総会で承認の上、旅費交通費を値上げしたいきさつがあるため、各部に於いて、慎重に

予算執行し、予算消化状況を鑑みて、改めて決定してみてはとの意見があった。その他、様々な意見があった

が、予算執行状況を踏まえて、改めて議論することとした。 

2．令和 6 年 事務局複合機について 

荒川支部長より、事務局複合機が 7 月 31 日でリース契約が終了するため、新たなリース契約を締結し、カ

ウンター料金は下がる契約で締結予定である旨説明があった。各理事が見積書を確認し、特に意見はなく、事

務局複合機をリプレースすることとなった。 

3. その他 

  その他の協議事項はなかった。 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 堀米 整 

 


